

# Inhalt

<b>Vorwort .....</b>	5
<b>Einleitung: Die 218 und ihre Farbgebungen .....</b>	6
<b>1968: Start in Purpurrot .....</b>	10
<b>1974: Farbversuche mit 218 217 und 218 218 sowie die neue Standardlackierung Ozeanblau/Beige .....</b>	24
<b>1984: Das CityBahn-Design .....</b>	36
<b>1987: Die neue Produktfarbe Orientrot für die 218 .....</b>	42
<b>1995: Das Touristikzug-Farbkonzept .....</b>	54
<b>1997: Verkehrsrot für alle Lokomotiven .....</b>	60
<b>2001: Ganzreklame für die Baureihe 218 .....</b>	102
<b>2006: Verkäufe an DB-Tochterunternehmen .....</b>	108
<b>2016: Verkäufe an Dritte .....</b>	118
<b>Quellenverzeichnis .....</b>	144